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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является система управления государственной собственностью на региональном уровне.
Целью выпускной квалификационной работы является разработка предложений по совершенствованию системы управления государственной собственностью на региональном уровне.
В ходе анализа института государственной собственности была определена сущность государственной собственности, её особенности и виды, дана классификация методов управления государственной собственностью, приведен их сравнительный анализ.
По итогам анализа деятельности органов власти, осуществляющих управление государственной собственностью на региональном уровне, на примере Санкт-Петербурга, были выявлены основные проблемы управления государственной собственностью на региональном уровне: эффективная работа госпредставителей в акционерных обществах; несовершенная система учета, планирования и отчетности по работе с имущественными объектами; несовершенная система предоставления госимущества в аренду; несовершенная система контроля за использованием госимущества, переданного в аренду. Автором предложены возможные пути решения по ряду выделенных проблем в сере управления госсобственностью на региональном уровне, включающие изменение нормативно-правовой базы, структурные и методологические изменения системы управления госсобственностью на уровне региона. Представлен проект изменений системы аренды государственного имущества на уровне региона в части совершенствования процедуры работы с арендаторами-должниками: создание на сайтах региональных органов управления государственным имуществом открытого перечня организаций-должников; разработка перечня способов досудебного урегулирования вопросов погашения дебиторской задолженности контрагентов-должников; создание на базе регионального органа управления государственной собственностью специальной комиссии по работе с организациями-должниками.
Реализация данных мер позволит органам региональной власти более рационально использовать имущество.
        

        
          The object of research is a system of state property management at the regional level.
The aim of the final qualification work is to develop proposals for improving the system of state property management at the regional level.
In the course of the analysis of the institution of state property, the essence of state property, its features and types were determined, a classification of methods of managing state property was given, and their comparative analysis was given.
Based on the analysis of the activities of government bodies managing state property at the regional level, using the example of St. Petersburg, the main problems of managing state property at the regional level were identified: the effective work of state representatives in joint-stock companies; imperfect system of accounting, planning and reporting on work with property objects; imperfect system of providing state property for rent; imperfect system of control over the use of state property leased. The author suggests possible solutions to a number of identified problems in the field of state property management at the regional level, including a change in the regulatory framework, structural and methodological changes in the state property management system at the regional level. A draft of changes to the state property leasing system at the regional level is presented in terms of improving the procedure for working with debtor tenants: creating an open list of debtor organizations on the sites of regional state property management bodies; development of a list of methods for pre-trial settlement of issues related to the repayment of receivables from counterparty debtors; the creation on the basis of the regional state property management body of a special commission for working with debtor organizations.
The implementation of these measures will allow regional authorities to more rationally use property.
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